

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- La inflación anual en EE. UU. volvió a desacelerarse en marzo hasta 4,9%, ligeramente inferior a la expectativa del promedio de analistas (5,0%), al reducirse desde la de 5,1% en marzo. El desempeño de la inflación anual obedeció principalmente a una desaceleración de distintos componentes, entre ellos, alimentos, ropa, calzado, recreación y cultura. De igual forma, la inflación núcleo, que excluye la variación de los precios de alimentos y energía, se desaceleró hasta 5,5% en abril, como lo esperaba el promedio de analistas e inferior al de 5,6% observada en marzo. Los registros de hoy tuvieron una lectura positiva en los mercados aumentando la probabilidad de que el ciclo alcista de política monetaria de la FED haya llegado efectivamente a su fin con el aumento de la reunión pasada que dejó las tasas de política en un rango entre 5,00% y 5,25%. Los debates se centrarían ahora sobre un posible ciclo de bajadas de tasas que contemplan los operadores de mercado para el segundo semestre del año, contrario a las expectativas de distintos miembros FED capturadas en discursos recientes.
- En Colombia, Ecopetrol reportó sus resultados con corte al primer trimestre de 2023. Durante el periodo, la empresa reportó ingresos por COP \$38,9 billones, con una utilidad neta de COP \$5,7 billones inferior a la observada en el mismo trimestre del año anterior, que había estado beneficiada por el fuerte incremento de los precios del petróleo, producto de la invasión de Rusia a Ucrania. Después de un esfuerzo de disminución de gastos en la compañía el EBITDA aumentó hasta COP \$17,8 billones, y beneficiado por la depreciación de la tasa de cambio que compensó el debilitamiento de los precios internacionales del petróleo en este año. La fortaleza operativa en la línea de hidrocarburos con mayores volúmenes producidos y transportados; una mayor capacidad de carga de la Refinería de Cartagena; y el destacado desempeño del segmento de transmisión y vías continuando con la senda de resultados sólidos y crecientes. Adicionalmente la petrolera reveló que alcanzó una producción promedio de 719,4 miles de barriles de petróleo equivalente (kbped), aumentando en 27,3 kbped frente al primer trimestre de 2022.

- **Expectativas Reino Unido:** El Banco Central de Inglaterra se prepara para su reunión de política monetaria en mayo, con la expectativa del promedio de analistas previendo un aumento de 25 pbs que lleve la tasa de referencia hasta 4,5%, en medio de un panorama económico de alta inflación y expectativas de recesión para este 2023. Durante el mes de marzo, la inflación se ubicó en 10,1% a/a, mientras el promedio de analistas prevé que esta economía cerraría el año con una contracción del PIB de 0,2%. De acuerdo con las expectativas del mercado y a pesar de los riesgos sobre el crecimiento, la tasa podría alcanzar el 4,75% o 5,00% antes del cierre de 2023.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo, impulsado por el resultado de la inflación en EE. UU. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,13%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,28%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones, con el papel a 10 años operando sobre 3,45%, cayendo en tasa 6,1 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,58%.
- Los precios del petróleo retroceden hoy a pesar de ser una jornada de menor aversión al riesgo, ya que persisten los riesgos de recesión global en el mediano plazo. La referencia Brent opera sobre USD \$76,25/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$72,39/barril.
- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.555,00, a la baja frente al cierre anterior de USDCOP \$4.569,69. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso mexicano, que se aprecia 0,86%.